



**So wäre es
mit der AfD
gekommen!**



Wir stehen an Deiner Seite.

Es war nicht alternativlos!

Gedankenexperiment: **Was, wenn die AfD die ganze Zeit über regiert hätte?** Wo stünde Deutschland jetzt? Wie wäre unser Alltag und wie hoch unsere Energierechnung?

Wäre alles gleich, weil die großen Entscheidungen „alternativlos“ waren? Nein.

Fakt ist: Die **AfD hätte an wichtigsten Weichenstellen grundlegend anders entschieden**, als es die wechselnden Regierungen aus SPD, Grünen, FDP und CDU taten.

SO WÄRE ES MIT DER AfD GEKOMMEN:

KEINE NULLZINSPOLITIK

Ohne Eurorettung gibt es auch **keine kalte Enteignung deutscher Sparer** durch die Zinspolitik der Europäischen Zentralbank.

KEINE EURORETTUNG

Statt ihn künstlich weiter zu beatmen, lässt die AfD den Euro von selbst scheitern – und **spart Deutschlands Bürgern somit Abermilliarden**.

KEINE ENERGIEWENDE

Die AfD lehnt eine einseitige Bevorzugung bestimmter Energieträger ab und sorgt so dafür, dass Deutschlands **Energieversorgung zuverlässig und günstig** bleibt.

KEIN ATOMAUSSTIEG

Die AfD läutet nicht aufgrund eines **Bebens im Pazifik das Ende der Kernkraft in Deutschland ein**. So entsteht auch **keine größere Abhängigkeit zu Gaslieferungen**.

KEINE GELDENTWERTUNG

Statt das Land mit Lockdowns stillzulegen, wählt die AfD den **schwedischen Weg**. So braucht Deutschland **keine Billionenhilfen**, welche die Inflation massiv anheizen.

KEINE ENERGIEKRISE

Auf den Ukrainekrieg reagiert die AfD mit **Diplomatie statt Waffen**. Und wir verhängen keine Sanktionen, die vor allem uns selber schaden. **Energie bleibt günstig**.

Unterstützen Sie uns mit Ihrer Spende!

Spendenkonto:
Berliner Volksbank e. G.
IBAN: DE94 1009 0000 2661 2620 20
BIC: BEVODEBB
oder unter: www.spenden.afd.de

V.i.S.d.P.: AfD Bundesverband, Schillstraße 9, 10785 Berlin

